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Desarrollo del encuentro: 

 
En el marco del trabajo que viene desarrollando la Cámara de Diputados en relación con la 

incorporación de nuevas tecnologías, se llevó a cabo este evento con el objetivo de 

reflexionar sobre el impacto de la inteligencia artificial en el ámbito parlamentario y los 

desafíos de legislar sobre la materia. 
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El encuentro, que se realizó este martes en el Salón de Conferencias Delia Parodi, contó 

con la presencia de diferentes autoridades de la Cámara, ONG e invitados internacionales. 

La apertura de la jornada estuvo a cargo de la Diputada Carolina Moisés, el Secretario 

General HCDN, Juan Manuel Cheppi, y Sebastián Lorenzo, en representación de la Funda- 

ción Sociedades Digitales. 

 
“Hace un tiempo era impensado hablar de la IA. Hoy es un hecho, se está aplicando ya en 

esta Casa en un trabajo conjunto de la Dirección de Innovación de la HCDN y el CONICET. 

Este proceso comenzó en el 2019, pero venía desde un poco antes. Nosotros tomamos eso 

y profundizamos el trabajo”, expresó Cheppi. Y agregó “como siempre dijimos, primero 

con Sergio Massa, y hoy con la presidencia de Cecilia Moreau, la importancia de que las 

nuevas tecnologías nos permitan acercarnos a la ciudadanía y poder mostrar el trabajo 

que desarrollamos en el Congreso; y, a partir de eso, permitir nuevas formas participación 

y de implementar la democracia”. 

 
A su turno, Lorenzo afirmó que “desde la Fundación que presido nos pusimos como objetivos 

pensar las tecnologías que están por venir. De alguna manera, reflexionar acerca de lo que va 

a pasar. Muchas veces sucede que internet va tan rápido que cuando vemos el cambio, éste 

ya llegó y pasó. Por eso, hay muchas cosas que discutir, entre ellas, la soberanía digital”. 

 
Para cerrar la apertura, la Diputada Moisés manifestó que “desde hace unos meses empe- 

zamos a prestarle atención a estos temas desde la Cámara de Diputados de la Nación 

desde el punto de vista de legislar al respecto. La HCDN ha sido un ejemplo internacional 

de cómo se manejó el funcionamiento de este Poder durante la pandemia. Y cómo rápida- 

mente hubo un esfuerzo político, porque fue Sergio Massa quien impulsó de inmediato las 

decisiones que había que tomar”. 
 
 
 
 

*** 
Este encuentro se desarrolló en el marco de la Actividad 5 del Compromiso 2 

“Apertura, accesibilidad e interoperabilidad de documentos legislativos”. 


